

## 336: comunicado de prensa: SITUACIÓN EN SAN VICENTE DE CHUCURÍ

Comunicacion Ungrd <comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co>

21 de julio de 2012, 8:46

Cco: unidad <unidad@dgr.gov.co>, sistema <sistema@dgr.gov.co>, prensa <prensa@dgr.gov.co>, Radio <radio@dgr.gov.co>, Television <television@dgr.gov.co>, Web <web@dgr.gov.co>, agencias <agencias@dgr.gov.co>, todosper <todosper@dgr.gov.co>

### EL PUENTE SE QUEBRÓ Y LO VOLVEREMOS A LEVANTAR

*EL Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo sigue en la zona rural de San Vicente de Chucurí pese a las dificultades que se registran.*

**Bogotá 21 de julio de 2012.** Un puente de esperanza, que ayudaría a 60 familias de la zona rural de San Vicente de Chucurí (Santander) y que sería puesto en funcionamiento en estos días, fue arrasado por una creciente súbita del río que lleva el mismo día.

Los servidores del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo y los habitantes de la zona aunando esfuerzos estaban trabajando en la zona cuando los sorprendió la creciente, que afortunadamente no cobró vidas humanas, pero si la destrucción de la estructura vial y otras de la zona, incluido el único puente vehicular de la zona, porque el río se salió de su cauce y provocó la situación.

En la zona se encontraban 50 personas que fueron evacuadas inmediatamente y las que pasaron la noche en un improvisado alojamiento de la escuela de la zona, donde pasaron la noche 15 familias y las personas que estaban trabajando en la instalación del puente.

Pese a ello, y esperando que la tranquilidad retorne, se seguirá trabajando para conseguir que estas personas tengan de nuevo estos puentes que se convierten en la única esperanza de movilidad.

Esta situación se registró el 18 de mayo de 2011, cuando una avalancha arrasó con los hogares de 186 familias y dejó damnificados e incomunicados a centenares de personas; además que perjudicó a los niños de las veredas quienes no tienen vías seguras para trasladarse.

Como parte del apoyo humanitario, para ese momento, el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo, entregó ayudas humanitarias por un monto de \$114 mil millones de pesos y se decidió contribuir con la instalación de un puente peatonal que fue arrasado por las aguas.

La construcción y puesta en funcionamiento de este puente contaba con la inversión del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de aproximadamente \$44 millones de pesos.

#### **Sabías que...**

- Gestión del Riesgo de Desastres: Es un proceso social orientando a la formulación, ejecución, seguimiento y evaluación de políticas, estrategias, planes, programas, regulaciones, instrumentos, medidas y acciones permanentes para el conocimiento y la reducción del riesgo y para el manejo de desastres.

- Desastre: Es el resultado que se desencadena de la manifestación de uno o varios eventos naturales o antropogénicos no intencionales que al encontrar condiciones propicias de vulnerabilidad en las personas, los bienes, la infraestructura, los medios de subsistencia, la prestación de servicios o los recursos ambientales, causa daños o pérdidas humanas, materiales, económicas o ambientales, generando una alteración intensa, grave y extendida en las

condiciones normales de funcionamiento de la sociedad, que exige al Estado y al sistema nacional ejecutar acciones de respuesta, rehabilitación y reconstrucción.

Redactó Yineth Pinilla

**Oficina Asesora de Comunicaciones** Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,  
[sandra.calvo@dgr.gov.co](mailto:sandra.calvo@dgr.gov.co). PIN 26D06B06